

El Campus Tecnológico UGR de Chicas recibe el Premio Ingenio “Mejor Proyecto Asociativo 2016”

 granadadigital.es/el-campus-tecnologico-ugr-de-chicas-recibe-el-premio-ingenio-mejor-proyecto-asociativo-2016/

14/11/2016



El Campus Tecnológico UGR para Chicas de la Universidad de Granada ha recibido el Premio Ingenio 2016 “Mejor Proyecto Asociativo” por acercar el mundo de la ingeniería a las estudiantes preuniversitarias y concienciar del potencial femenino en el área de la informática.

Así, el pasado 11 de Noviembre tuvo lugar el encuentro anual de los profesionales de las telecomunicaciones andaluzas, bajo el nombre de Foro Telecos Andalucía 2016, en el Museo Automovilístico y de la Moda de Málaga y organizado por la Asociación Andaluza de Graduados e Ingenieros Técnicos en Telecomunicación (AAGIT) y el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de Andalucía (COITT-A).

El Foro Telecos de Andalucía llega a esta edición consolidado como encuentro anual de referencia de ingenieros y empresas TIC de Andalucía. COITT-A y AAGIT han reunido a más de 200 profesionales de las tecnologías de la información, asociados, directores de las escuelas de Telecomunicación de Andalucía y representantes de empresas del sector de las Telecomunicaciones, destacando así la importancia de la profesión del Ingeniero de Telecomunicación dentro de la sociedad.

En esta edición, la distinción Ingeniero del Año ha recaído en Dña. Marina Ramírez, Ingeniera Técnico de Telecomunicación y actual Consultora Jefe de Negocio y TIC en el Centro Andaluz de Innovación y Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (CITIC), por su gran labor como Ingeniero Técnico de Telecomunicación así como su trayectoria profesional.

También se ha distinguido al colegiado D. Juan Carlos Sancho por sus 25 años de labor y contribución como Ingeniero y Miembro de la Asociación Andaluza de Graduados e Ingenieros Técnicos en Telecomunicación.